

Église Saint-Étienne du Marin MARTINIQUE

Commune : **Le Marin**

Département : **Martinique (972)**

Historique :

L'église Saint-Étienne du Marin a été construite en 1766. Les deux chapelles latérales ont été ajoutées en 1853 et 1854. Une tribune, aujourd'hui disparue, a été construite en 1844 et le maître-autel classé a été donné à la commune avec les deux statues vers 1769. Le clocher et la façade ont été classés monuments historiques, le reste a été inscrit en 1987.

Description de l'opération :

Le cyclone Dean a en partie soufflé la couverture ; le reste du bâtiment menace ruine. L'opération, objet du présent plan de relance, consiste à restaurer entièrement la couverture de l'église, la charpente ne nécessite que de très ponctuelles interventions.



Protection : Ins. M.H. 18 février 1987

Propriétaire : Commune

Maitrise d'ouvrage : Commune

Maitre d'œuvre : Étienne Poncelet – architecte en chef des Monuments historiques

Date de début et de fin de chantier: avril 2009 – octobre 2009

Montant « plan de relance » : CP : 2 M€

Part État (%) : 25%